



Le festival Soirs des Toiles fête ses trois ans ! Les cinémas municipaux du Buisson de Cadouin et de Montignac-Lascaux ont décidés en 2018 d'aller à la rencontre de leurs publics, le temps de l'été, pour créer ces moments festifs que sont les soirées de cinéma plein air. Touristes ou locaux peuvent ainsi profiter de ce moment de plaisir qui sent bon les vacances !

Au coeur des plus beaux villages de France, malgré une année un peu particulière, le festival est maintenu cette année. Le nombre de séances est un peu à la baisse, mais qu'importe, une belle programmation devrait séduire petits et grands, en espérant déjà se retrouver l'an prochain sur davantage de sites comme les sessions précédentes.

Des consignes sanitaires précises accompagnent les visiteurs lors de ces pleins airs afin de garantir la sécurité de tous : un sens de circulation mis en place, de même qu'une distanciation entre les chaises (bien que les couples, les familles et les amis arrivés ensemble puissent rester côte à côte lors de la séance). Le port du masque est obligatoire à partir de 11 ans pour l'arrivée sur le site, l'installation et le départ, mais vous pourrez l'enlever lors de la projection. Il est conseillé de venir avec son propre fauteuil ou chaise longue, si on le souhaite.

Les séances commencent à la tombée de la nuit. En cas d'intempéries, la séance est déplacée dans un lieu couvert prévu pour le repli (n'hésitez pas à suivre les réseaux sociaux pour en être informé). Parmi les prochains rendez-vous : ce mardi soir 21 juillet à 22h à Cadouin avec le film *Bohemian Rhapsody*, vendredi 31 juillet à 22h à Fanlac avec *Les Filles du Docteur March* et le mercredi 12 août à 22h à Montignac avec *Dreams...*

**Photo - Les trois programmeurs des cinémas organisateurs vous disent : "A très vite sous les étoiles pour se faire une Toile !"**